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RESUMEN:   

 

El nombre poderoso de JESÚS yo he venido en su nombre. Aleluya, que poderoso, poderoso, necesidad 

en esta ciudad yo estoy aquí delante de ustedes y es un gran privilegio estar delante de ustedes.  EL 

SEÑOR me ha enviado a ustedes.  Y esto es muy poderoso ahora hemos estado en Río de Janeiro. En 

Duque de Caxias fue muy poderoso allá.  Lisiados fueron levantados, ojos ciegos fueron abiertos 

instantáneamente, los oídos ciegos fueron abiertos y muchas cosas más, y muchas personas con artrosis 

fueron levantadas y fue muy increíble.  

Quiero anunciarles con este consejo, que ya he visto el Servicio de Sanidad que va a tomar lugar mañana 

y va a ser muy, muy masivo. Traigan a sus lisiados, traigan a los ciegos y a los sordos y los doctores 

están aquí para verificarlos. Para que JESÚS los pueda levantar y sea manifieste la Gloria del SEÑOR. 

En Cabo Frío, será enorme y usted se va a preparar, para La Gloriosa VENIDA DEL MESÍAS. EL SEÑOR 

los bendice ahora mismo.  

¡Yo quiero que por favor se sienten EN EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS Y EN LA PRESENCIA 

DEL SEÑOR, antes de comenzar!  

¿Porque EL SEÑOR me ha traído a Cabo Frío en este tiempo?  ¿Porque EL SEÑOR me ha traído 

aquí y en esta hora?   

Permítame ponerlo mejor.  Porque EL SEÑOR trae a alguien como yo que golpeó la tierra con el 

coronavirus, que golpeó a Brasil con el virus del Zika. Yo fui aquel que vino a dar la profecía del virus del 

Zika.  Antes de que pasara, yo soy aquel que profetizó el terremoto de Haití. Cuando yo fui allí y les 

advertí. Yo fui allí de la misma manera, como yo he venido aquí. Hasta que mis palabras se cumplieron.  

Yo soy aquel que fui a Chile antes de que sucediera el terremoto de 8,8. Le hablé a la iglesia de Chile y 

di la profecía en vivo en la televisión de Chile a nivel global. Yo soy aquel que di la profecía recientemente 

en Japón.  Yo soy aquel que profetizó la guerra en Ucrania, y yo soy aquel que profetizó la guerra que 

están viendo ahora en Gaza en este momento. ¿Y entonces por qué alguien como yo, EL SEÑOR ha 

traído a Cabo Frio, ¿bendecido pueblo?  

La razón por la cual yo vengo aquí a ustedes es porque EL SEÑOR JEHOVÁ.  El creador del universo, 

el tremendo DIOS del cielo, el DIOS de Israel, EL DIOS TODOPODEROSO, EL DIOS ETERNO, JEHOVÁ 

EL OLAM, ÉL ha hablado conmigo.  Ha hablado conmigo sobre algo muy, muy crítico y como ÉL los ama, 
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ÉL me ha dicho corre a mi pueblo en Cabo Frío.  Y diles también.  Que ellos también puedan saber que 

aquel día está viniendo y que se preparen. ¡Aleluya! 

Bendecido pueblo EL SEÑOR JEHOVÁ, ÉL hablado conmigo sobre La Gloriosa Venida DEL MESÍAS.  

Yo sé que ustedes están al tanto que he ido por todo el mundo, toda Europa, Nueva Zelandia, Australia, 

África, América Latina, China, Asia por todos lados. Anunciando LA VENIDA DEL REY.  Para que toda la 

tierra pueda prepararse para EL REY.  

Para traerles una hermosa noticia. Yo les traigo las hermosas noticias DEL SEÑOR que EL REY 

finalmente viene, que EL REY viene pronto finalmente EL REY viene, significando que el día del gran 

final está cerca, porque muchas veces la gente dice, yo soy nacido nuevo, y les preguntan ¿es usted 

nacido de nuevo? Oh, sí yo soy nacido de nuevo. Pero este es el día en el que usted sabrá 

verdaderamente, quienes han nacido de nuevo.  

Porque la Santa Biblia dice en Mateo 7:23, para deciros la verdad yo no os conozco, así que yo estoy 

tan contento que EL SEÑOR me haya enviado antes de ese día, antes de que también les digan para 

decirle la verdad YO no os conozco.  

Yo estoy muy feliz que EL SEÑOR DIOS me ha enviado antes del momento de la verdad, para que 

ustedes puedan prepararse apropiadamente.  ¿Qué es lo que EL SEÑOR dice? EL SEÑOR me ha 

enviado con una carta para darle a las iglesias. ¿Cuál es ese contenido de lo que dice? saca a la iglesia 

de Cabo Frío.  

Ahora enfóquese en mí por un momento. Y no se preocupen por las sanidades, porque mañana habrá 

un servicio de sanidad específico.  

Y yo estoy seguro que escucharon lo que EL SEÑOR hizo en Duque de Caxias, también lo que hizo en 

Brasilia el otro día. Cuando los tumores explotaron, y se secaron instantáneamente, los ciegos vieron, los 

sordos escucharon. Yo les traigo las buenas noticias de LA PODEROSA SANGRE DE NUESTRO 

SEÑOR JESUCRISTO. Yo he venido aquí para que ustedes sepan que la Sangre de JESÚS todavía está 

fluyendo.  

¿QUÉ HAY EN EL CONTENIDO DE LA CARTA QUE YO LES ESTOY LLEVANDO?  

Entonces ahora enfóquese en aquí por favor, para que yo pueda abrir esta carta y darles el contenido. 

En enero 15 del 2017 en una tremenda visión y conversación de DIOS. EL SEÑOR DIOS 

TODOPODEROSO me levantó por encima de la tierra en esa visión de DIOS. Y cuando ÉL me levantó 

por encima de la tierra, ÉL me dijo que mirara a la izquierda abajo y cuando yo miré a la izquierda hacia 

abajo yo vi la tierra.  Y yo vi el momento exacto en el que la Iglesia se levantó del suelo, y vi que eran 

gloriosos y no solamente tenían vestimentas gloriosas, pero también tenían cuerpos gloriosos. Y fueron 

llevados arriba en la Gloria y cuando ellos llegaron al nivel donde EL SEÑOR me había levantado. 

Entonces giraron a la derecha y cuando ellos giraron hacia la derecha hay algunas cosas que yo vi que 

ahora debo compartirles. 

EL SEÑOR deliberadamente hizo que pasara frente a mis ojos. Así que yo pude ver el super glorioso y 

resplandeciente lino, finísimo, blanco y resplandeciente, el lino, finísimo, puro y resplandeciente. 

En portugués, El lino puro y yo los vi usar esas vestimentas.  Si hay algo que yo pueda escribir sobre ese 

día un común denominador, que todos ellos portaban y estaban usando lino finísimo, blanco, 

resplandeciente y limpio. En otras palabras, ustedes pueden entender porque JEHOVÁ me envió hasta 
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ahora, porque este es el momento de anunciar a Cabo Frío que es la hora de usar el lino, finísimo, puro, 

blanco y resplandeciendo limpio y puro, purísimo ¡Aleluya! 

Así que yo he venido a anunciarles que esta es la hora para que la gente de Cabo Frío también se le dé 

la oportunidad de prepararse para LA VENIDA DEL SEÑOR esa vestimenta con lino, fino, blanco y 

resplandeciente para LA VENIDA DEL SEÑOR. Esto es serio yo estoy hablando de la eternidad con 

DIOS, yo estoy hablándoles, de la eternidad con JEHOVÁ en donde después de un trillón de años la 

eternidad aún no ha comenzado.  La eternidad será por siempre y para siempre.  

Y solamente hay dos destinos, y por esto hoy es un día de decisiones: 

➢ Porque un destino es el lago de fuego. En donde hay un llanto, gritos ay, ay.  

➢ Y el otro es el reino de celebración con DIOS eternamente.  

La Biblia dice que es como una celebración de bodas eternas. Así que cuando ellos pasaron enfrente de 

mí arriba en el mismo nivel; yo pude ver que ellos usaban el lino, fino, blanco y resplandeciente y puro.  

También vi que hay algo especial con esta vestimenta que la manga se conecta con el vestido principal, 

hay como una conexión una tela que conecta de la manga al vestido principal de manera que cuando 

abren sus brazos pareciera que tuvieran alas, pero no tienen alas. Estoy ahora dándole los secretos de 

la eternidad a la hermosa gente de Cabo Frío. A este hermoso pueblo de Cabo Frío. ¡Aleluya! EL SEÑOR 

enviándome para decirles cosas para que ustedes quieran anhelarlo y pertenecer a este reino.  

➢ Número uno que sus corazones puedan ser atraídos hacia El Reino de DIOS.  

➢ Número dos yo pude ver que ellos también tenían cuerpos gloriosos.  

➢ Número tres algo que no comprendí pero que solamente EL SEÑOR reveló después a mí. Yo vi 

algunos de ellos sosteniéndose a sus seres amados con las manos. Para comprender que ese es 

el día de la gran reunión entre ustedes y CRISTO, entre ustedes y sus familiares queridos que 

murieron antes que ustedes. ¡Aleluya! 

Y LUEGO LA NUBE DE DIOS 

No sé si haya una pantalla hoy para mostrarles, si tuviera una pantalla, mi equipo les mostraría que DIOS 

ha traído la Nube hacia la Tierra y también le mostraría al gran avivamiento que está pasando en la tierra. 

Los ojos ciegos ven y los sordos escuchan. Yo llamé la Nube de DIOS EL MISMO SEÑOR vino con su 

Nube y descendió. La nube que ustedes ven en el Antiguo Testamento cuando EL SEÑOR visitó la tierra.  

Yo la llamé pública y globalmente.  

Y cuando ese día llegó ÉL vino, pública y globalmente todos vieron la Nube. ¡Aleluya! todos lo vieron.  Yo 

acabo de regresar de Ahmednagar en un día donde yo dije que el cielo se abriría y la lluvia 

verdaderamente se abrió y cayó. Los lisiados están caminando y entonces lo que les estoy diciendo es 

esto la Nube se apareció, ÉL apareció.  Y la nube abrió la puerta en esta visión. Y yo vi a la maravillosa 

gente de DIOS utilizando el lino, blanco, fino y resplandeciente y puro.  Yo vi los pies gloriosos tocando 

las escaleras gloriosas de la eternidad.  

YO VI EL CAMINO FINAL DE ESE PEREGRINAJE HACIA EL REINO DE DIOS. EL PEREGRINAJE 

FINAL. 
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Ustedes saben que en esta tierra cuando somos nacidos de nuevo estamos en un peregrinaje hacia El 

Reino de DIOS.  Estamos en un camino hacia El Reino de DIOS, estamos siguiendo a JESÚS hacia 

donde ÉL fue.  Pero yo vi el camino final de ese peregrinaje cuando finalmente entraron en La Nube de 

DIOS YAHWEH. 

Cuando EL SEÑOR prometió que cuando aquellos que iban a creer en ÉL se le iba a dar la Gloria a 

aquellos que caminaban en santidad, aquellos que son fieles AL SEÑOR. EL SEÑOR prometió entrar a 

la Gloria, ÉL les prometió vida eterna. Yo vi esa visión cuando ellos finalmente entraron a tomar la 

vida eterna. ¡Aleluya! 

El momento de la verdad ha entrado en la Iglesia, y hoy estamos en Cabo Frío. La novia perfecta 

aparecerá en esta ciudad.! Aleluya ¡Porque yo nunca he visto a alguien que vaya a la iglesia porque 

quiere entrar al lago de fuego! Todos quieren entrar al Reino de DIOS. Por esto es que ese mensaje es 

muy crítico.  

 PERO LO QUE ME SORPRENDE  

 Cuando la NUBE se abrió así, para que ellos entraran. Las escaleras gloriosas fueron descendidas y es 

por eso que   dije:   que vi sus pies gloriosos que tocaron las escaleras gloriosas de la eternidad.  A un 

punto los vi, cuando entraron con DIOS hasta las rodillas, al otro cubrió hasta la cintura. Hasta un punto 

cubrió hasta el cuello y solamente pude ver las cabezas. Y luego sorprendente, es asombroso. En un 

punto fueron entrando, entrando, entrando y desaparecieron y nunca miraron para atrás.   

En Lucas 17:32    EL SEÑOR dice se acuerdan de la mujer de Lot y nuestro mismo SEÑOR 

JESUCRISTO, nuestro SEÑOR JESÚS dijo te acuerdas de la señora Lot.  Cuando EL SEÑOR está 

hablando de la vida eterna de la gente que entró al cielo.  

HAY MUCHOS EJEMPLOS PERFECTOS QUE CAMINARON EN SANTIDAD Y FUERON 

ARREBATADOS A LA GLORIA:  

➢ Como Enoc que fue arrebatado a la Gloria.  

➢  Como por ejemplo Abraham que entró en el cielo.  

➢ Pero EL SEÑOR utilizó alguien que falló en entrar y dice acuérdate de la señora de Lot.  

En otras palabras, cuídate por favor, está usando el ejemplo de alguien que perdió su alma eternamente 

en el lago de fuego. En otras palabras, ÉL está diciendo incluso tú; si no eres cuidadoso puedes perder 

tu alma en el lago de fuego, así que todos aquellos que yo vi entrar, ellos entraron y miré que ellos no 

miraron para atrás, lo cual es muy característico de la vida que ellos vivieron en la tierra, vivieron sin mirar 

para atrás y la nube lo cerró al interior. Esta es una visión cuando EL SEÑOR me mostró la entrada de la 

iglesia hacia la Gloria.   

Así que yo podría decir que la razón por la cual EL SEÑOR me ha enviado aquí. Es para anunciarle al 

pueblo amado de Cabo Frío. Que yo he visto la entrada de la iglesia a la Gloria, a la eternidad. Y es por 

esto que EL SEÑOR me ha enviado aquí para decirles y advertirles, que tengan cuidado porque la Iglesia 

está a punto de entrar.  Este es un mensaje de mucho, de mucho amor de parte de JESÚS y por eso ÉL 

está diciendo:  corre a mi bendecido pueblo de Cabo de Frío.  Yo sé que ellos me aman me han 

reconocido. Y aquellos que no me han recibido me van a recibir hoy, dice EL SEÑOR. Pero corre y diles 

que tengan cuidado ahora porque la Iglesia está a punto de partir. Hay muchos eventos que han pasado 

sobre la tierra, que si la humanidad se hubiese preparado los eventos no serían tan terrible.  
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Por ejemplo, cuando di la profecía del coronavirus el 1 de diciembre del 2015, a nivel global muchos 

países estaban sintonizados incluso Brasil estaba conectado. Y esta profecía quedó allí en el YouTube 

por cuatro años consecutivos. Y esa profecía decía: 

➢ Mire hay una enfermedad grave que viene a la Tierra. 

➢  Número dos: Esta enfermedad vendrá de Asia.  

➢ Número tres: Los hospitales estarán sobrecogidos, estarán muy llenos.  

➢ Número cuatro: Habrá falta de equipos.  

➢  Número 5: Que ustedes me escucharon que yo hablaba con los médicos, tomen un poco del 

virus y les di para que abran un cultivo y llévenlo al laboratorio, para la vacuna.  

Entonces si el mundo, si los presidentes del mundo, si los ministros de la salud a nivel mundial, hubieran 

escuchado esta profecía y se hubiesen preparado. Si los hospitales a nivel mundial hubieran escuchado 

esta profecía y obedecieran hubieran comprado ventiladores equipos y muchas cosas, se hubieran 

preparado para ese día que venía, y hubieran expandido la capacidad de las habitaciones de los cuidados 

intensivos, los resultados hubieran sido completamente diferentes.  

Lo que les estoy diciendo aquí que muchos resultados en la tierra que, si los seres humanos se hubiesen 

preparado, con anticipación el resultado hubiera sido muy diferente. Solamente muy pocas personas 

habrían muerto, porque habían expandido las camas de cuidados intensivos, porque habrían preparado 

más máscaras, hubiesen traído más máscaras, habían comprado más ventiladores, habían preparado 

vacunas. De la misma manera si EL SEÑOR viniera y les dijera que se preparen para LA VENIDA DEL 

MESÍAS el resultado hubiera sido totalmente diferente.  

¡Aleluya! Y es por esta es la razón mi venida aquí, que es muy crítica. Que, si la ciudad de Cabo 

Frío comienza a prepararse y escucha atentamente este mensaje, obedece las instrucciones y se 

arrepiente, comienza a ser santo todas las personas entrarán al reino de los cielos en ese día. 

¡Aleluya!  

Yo quiero compartir dos visiones más y lo hago deliberadamente para posteriormente leer las Santas 

Escrituras. Porque ustedes al final, se preguntarán ¿por qué EL SEÑOR habla muchas veces sobre 

este evento único? ¿Por qué EL SEÑOR está hablando tantas veces? habló ayer, habló hoy y va 

hablar mañana, habló en noviembre 20 del año pasado. ¿Por qué EL SEÑOR habla tantas veces y con 

tanta frecuencia del mismo evento?  

Y les digo que la razón es porque en Génesis 41-32 dice que este evento se ha confirmado varias 

veces y ya llegaremos allí. Cuando José habla con faraón. Porque ÉL SEÑOR habla de dos maneras en 

el sueño, lo habla dos veces, significando que el asunto ha sido decidido en El Reino de DIOS. Que este 

evento debe suceder y muy, muy pronto. ¡Aleluya! 

Número dos: Ahora el año es 2006, El 1 noviembre a las 3:00 de la mañana y en esa visión yo estaba 

mirando arriba y vi la gran oscuridad que cubría toda la expansión de la tierra. Ustedes saben que cuando 

EL SEÑOR habla debe estar alineado con las Escrituras. Doy las visiones y posteriormente hablaré con 

la palabra, con las Escrituras.   

Ese día de noviembre 1 a las 3 de la mañana en esa hora, yo miré para arriba y vi la gran oscuridad 

cubriendo la expansión y entonces de repente el cielo se abrió al desplegarse de esta manera.  Y vi la 
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Gloria de DIOS resplandeciente con mucho poder. Y vi la Gloria de DIOS moviéndose al interior del cielo 

por medio de ÉL. Y cuando la Gloria de DIOS se abrió: 

➢ vi que la Gloria de DIOS llegó al borde entre el cielo y la expansión del cielo y saliendo del cielo 

esa Gloria. Y ahora la Gloria de DIOS comenzó a traer luz a la oscuridad.  

➢ En otras palabras, la Gloria de DIOS estaba espantando fuera la oscuridad  

➢ En otras palabras, la Gloria de DIOS estaba sobreponiéndose sobre la oscuridad, 

➢ En otras palabras, yo vi el PODER   de DIOS.  

➢ EL SEÑOR sobreponiéndose en la oscuridad y expulsando el reino de las tinieblas. ¡Aleluya!  

Luego en ese momento de repente dos anillos gloriosos de boda, dos anillos de las bodas gloriosas DEL 

CORDERO DE DIOS, fueron descendidos en esa puerta que EL SEÑOR abrió y EL SEÑOR comenzó a 

girarlos en dirección opuesta pero cuando yo vi el diseño de aquellos anillos de boda que EL SEÑOR 

puso arriba ¡wow! estaba sorprendido, era un diseño antiguo y justo allí antes de hacer cualquier cosa allí 

está el mensaje.  

EL SEÑOR está diciendo que Él:  

➢ No está buscando un cristiano moderno. ¡Aleluya!  ÉL está buscando un cristiano con salvación 

original. La salvación de La Cruz y la Sangre de JESÚS. Para nada esa salvación moderna que 

están predicando en las iglesias como el evangelio moderno, evangelio de la prosperidad.    

➢ ¡Aleluya!   No está buscando un cristiano moderno.  A quien se le ha enseñado un mensaje 

moderno, un evangelio que es dulce. Un evangelio que es moderno y que entretiene la iglesia. No 

estaba buscando un cristiano moderno, que disfruta el evangelio de la prosperidad no está 

buscando un cristiano moderno, que está caminando en un cristianismo moderno, desnudo y nadie 

lo está reprendiendo. 

➢   Está buscando un cristiano Santo, un cristiano original, con salvación original de la Cruz y la 

Sangre donde la santidad es el centro. ¡Aleluya! el momento de la verdad ha llegado. ¡Aleluya! 

 Cuando vi los anillos de boda, la voz habló y dijo. Veo que desde hoy y en adelante toda la autoridad en 

el cielo y la autoridad en la tierra le ha sido dada a CRISTO JESÚS.  Así que cuando vi los anillos de 

boda en esa visión, comprendí con más profundidad lo que ellos representaban. Así que yo dije, ¡wow! 

esta es la representación de la autoridad DEL MESÍAS la autoridad de la Cruz la autoridad de 

JESÚS.  

Este evento simboliza el día en que la Iglesia va a ser tomada el día de la Iglesia del CORDERO y ese 

es el físico el monumento de JESUCRISTO. La autoridad de JESÚS.  En otras palabras, están 

anunciando a Cabo Frío, cuando la iglesia entra, que es la autoridad de JESÚS. Este representa la 

autoridad de JESÚS que ÉL tomó la Cruz en el calvario. ¡Aleluya! Y luego después de esto la voz habló 

una segunda vez. Y dijo: “mira y ve mira quién está sentado en el caballo blanco”.   

Hoy es el día para que ustedes tomen esa instrucción para la eternidad. Y dijo: “mira y ve quién está 

sentado en el caballo blanco”. Y cuando yo miré al cielo; veo un muy grande y poderoso caballo blanco.  

Y cuando miré el caballo, la verdad no entendí muy bien ese mensaje.  Hasta que vi el comportamiento 

del caballo.  El caballo movía sus pies de esta manera: las patas frontales y movía su cola. Cuando el 



 

 7 de 18 

movía su cola de un lado a otro salía la GLORIA de DIOS.  Así que ÉL estaba poniendo sus patas 

delanteras moviéndola y al mismo tiempo moviendo su cola.  Y hacía el sonido de los caballos.  

Relinchando, como esperando ese momento cuando va a ser liberado, en cualquier momento va a ser 

liberado. Y comenzó a moverse y a correr alrededor en el cielo. Pero recuerde que la voz había dicho:” 

mira y ve quién está sentado en el caballo”. Cuando vi el caballo blanco que estaba montando, vi la 

GLORIA DEL SEÑOR. ¡Aleluya!  

Así, que es la otra visión que yo quería compartir con ustedes. Para que puedan comprender que EL 

SEÑOR ha estado hablando una y otra vez del mismo   evento. Nosotros sabemos que la representación 

de estos anillos espirituales; Es que ÉL está anunciando el día de LA BODA DEL CORDERO.  

Ve a Cabo Frío y le dile a mi iglesia que yo la he amado. Diles que LA BODAS DEL CORDERO está 

cerca. Vamos al libro de Apocalipsis 19. 

Apocalipsis 19:6-10 (RVR) 6 Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas 

aguas, y como la voz de grandes truenos, que decía: ¡Aleluya, porque el Señor nuestro Dios 

Todopoderoso reina! 7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del 

Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y 

resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos. 9 Y el ángel me dijo: Escribe: 

Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras 

verdaderas de Dios. 10 Yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy 

consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a Dios; porque el testimonio 

de Jesús es el espíritu de la profecía. 

➢ Y el ángel me dijo escribe recuerde, que Juan ya estaba escribiendo, pero respeto a esta EL 

SEÑOR dice escribe esto, es muy crítico enfatiza y recreé que Juan estaba escribiendo todo.   

➢ Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Bienaventurados los 

que son llamados a las bodas del Cordero y luego finaliza diciendo estas son palabras verdaderas 

de JEHOVÁ.  En otras palabras, corre y dile al pueblo de Cabo frío que en estas palabras ustedes 

pueden ver que estas palabras son confiables, son verdaderas, puede depender de estas palabras 

¡Aleluya!  

➢ ÉL está diciendo aquí que estas palabras deben cumplirse diles:  son palabras que podemos 

depender, son confiables. Puede entregar sus vidas en estas palabras. Y nunca serán puestos en 

vergüenza. ¡Aleluya! 

EL REY VIENE, nuestro REY VIENE, ÉL dice bienaventurados quienes han sido invitados a las bodas 

del Cordero. Yo he traído esta carta de invitación a Las Bodas del Cordero a Cabo Frío, Brasil.  

Así que bendecido pueblo de Cabo Frío, porque el mismo SEÑOR los está invitando a LA BODAS DEL 

CORDERO. Pero una cosa que ustedes ven ahí bendecido pueblo la instrucción que sobresale, dice que 

aquellos que están entrando en LAS BODAS DEL CORDERO ellos están usando lino, finísimo, 

resplandeciente y puro. Me gusta el portugués, dice lino finísimo hablando que el lino más fino. Porque 

en español dice el lino fino, resplandeciente y limpio.  

Ustedes pueden ver que las instrucciones son muy claras, que el lino finísimo, son las obras justas de 

los santos.  Y en otras palabras cuando yo di esa instrucción de lino finísimo blanco y resplandeciente 

es que todos ellos portaban las mismas vestimentas. Ellos vestían lino, finísimo, blanco y resplandeciendo 

sin importar si eran jóvenes o viejos siempre estaban portando las mismas vestiduras.  
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Sin importar de dónde era si eran de los Estados Unidos, de Australia, Nueva Zelandia, Duque de Caxias, 

sin importar todos ellos llevaban el lino, finísimo, blanco y resplandeciente y puro. No importa que, si sean 

billonarios de América, o millonarios de África, o mujeres pobrecitas de las aldeas de Kenia que caminó 

sin zapatos, no importa. No es importante cuánto dinero tú tienes, lo único importante es el un Patrón de 

DIOS para entrar. Lino finísimo, resplandeciente, puro y limpio. Sin importar si usted estaba enfermo 

o saludable.  

Sin importar si usted era un lisiado o tenía dos piernas, nada va a importar en este día lo que va a importar 

es que usted va a estar usando lino finísimo, resplandeciente y puro. ¡Ay!  Por favor usemos esta 

vestimenta. EL SEÑOR está diciendo esta es la hora para vestirse de la justicia.  Esta es la hora de 

usar la santidad.  

Si ustedes miran la raíz de la palabra santidad en hebreo ustedes sabrán que la palabra significa 

separado, separado, separado del mundo. De las cosas del mundo del pecado del mundo, de la vida 

del mundo, de la suciedad de Cabo Frío que EL SEÑOR me mostró ayer. ¡Aleluya! 

Yo he venido hoy aquí para separar la Iglesia de CRISTO. Yo he venido para que se separe su novia 

Santa con mucho poder.  De la manera que se separa la cizaña y el trigo. 

Y en otra visión. En noviembre 20 del 2023. Yo reuní a pastores principales de todo el mundo en 

Nahirobis. Y ustedes están preguntando ¿por qué no me han invitado allá? Nosotros también somos 

pastores principales en la casa DEL SEÑOR.  La invitación a llegado ustedes van a estar reservando 

tiquetes para ir allá para la conferencia de pastores principales.  ¡Aleluya!  Para que ustedes puedan ver 

ese gran avivamiento. 

 Ahora escuchen esto en este momento. EL SEÑOR me estaba hablando a medida que me dirigía a los 

pastores principales del mundo, en esta visión. Yo vi, como que un planeta estaba saliendo, pero este 

planeta era súper blanco y glorioso. Y su borde se estaba expandiendo con Gloria. Y cuando el entró en 

la expansión de la tierra el hizo un sonido. Y luego se detuvo y luego, vi AL SEÑOR con una corona de 

oro, ÉL levantó su mano derecha y ÉL llamó a su novia, fue tan rápido que la novia se fue y 

desaparecieron. Y yo vi otras cosas después que   la Iglesia fue llevada.  La cual no quiero discutir con 

ustedes, porque no es importante para ahora.  

Y después otra visión en noviembre 25 del 2006. A las cinco de la mañana de nuevo ÉL me levantó 

por encima de la tierra. Recuerdan la visión de enero 15 del año 2017 que ÉL también me había 

levantado por encima de la tierra. Esta fue en noviembre 26 del año 2006 que también me levantó por 

encima de la tierra a las 5 de la mañana. Y luego, de nuevo, ÉL me pidió que mirara a la tierra y cuando 

yo vi la superficie de la Tierra.  Veo un movimiento en la Tierra como las rocas se levantaba y pensé que 

había un gran terremoto mundial, que había golpeado a la tierra. Después me di cuenta que no era un 

terremoto; porque vi cómo la gente salía de su cuerpo glorioso de la tierra en dirección a la Gloria DEL 

SEÑOR y entraron ¡Aleluya! Estas tres visiones son verdaderamente el fundamento de la conversación 

de hoy. 

 ¿QUÉ ESTÁ DICIENDO EL SEÑOR EN TODO ESTO? ¿CUÁL ES EL MENSAJE PARA ESTE 

PUEBLO AMADO DE JESÚS AQUÍ EN CABO FRÍO? 

ÉL está hablando respecto de una cosa. Yo puedo decir que el mensaje es la entrada de la iglesia al 

Reino de la Gloria. ÉL vino a decirnos que muy pronto la Iglesia entrará al cielo. Pero también estos 

eventos hablan de la salida de la iglesia de la tierra. ¿Y si ustedes se preguntan mañana, cuál fue el 

mensaje que trajo él? ¿Cuál fue el mensaje con el que EL SEÑOR le envió?  Entonces usted podrá 
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decir, él nos dijo que la Iglesia será tomada pronto y que nos tenemos que preparar porque pronto nos 

tenemos que ir. Si nos queremos ir, tenemos que prepararnos.  

 Otra manera de decirle es que EL SEÑOR viene a rescatar a la iglesia de este lugar tan sucio, lleno de 

maldad. Entonces podemos empezar paso a paso para poder darles instrucción a esta hermosa carta 

que traje desde el cielo a Cabo Frío, yo les he traído esto, como mucho amor en mi corazón.  

Si ustedes me ven, dar este mensaje con gozo.  Eso es poderoso. Porque incluso en este lugar ayer EL 

SEÑOR me mostró un homosexualismo terrible yo llegaré allá. Pero primero tomaremos el mensaje DEL 

SEÑOR. Vamos juntos a Primera de Tesalonicenses capítulo 4 amado pueblo de DIOS.  Yo me siento 

privilegiado y con gozo que DIOS me ha enviado a ustedes.  Porque yo sé que este tipo de mensaje 

cambiará la eternidad de la gente. Así que este es un mensaje muy crítico. Ayuda que cuando ustedes lo 

tomen los ayudará para preparar a sus hijos, preparar a su estudio bíblico, preparar a la comunidad, 

preparar a todo su entorno, a tu familia, a tus niños, a tu comunidad, a tu ciudad, a tu país, a tus amigos 

y amigas.  Este mensaje para empoderarlos, para darles poder.  Para hacer la gran recolecta para El 

Reino de JESÚS. ¡Aleluya! Y es por esta razón que estoy tan feliz. Yo sé que, a través de esta cámara 

Global, están sintonizadas, desde Helsinki, New York, Nueva Zelandia, todos los lugares, Corea del Sur, 

Tokio, Japón África, Kenia. 

Si ustedes se sienten cansados con los cánceres, y las cirugías de este mundo, con la diabetes, artritis, 

alta presión, soledad, sintiéndose con ganas de suicidarse y está cansado de este mundo. Pero usted 

quiere ser parte de esta hermosa promesa de DIOS, QUE ÉL DICE QUE ES DEFENDIBLE Y ES 

CONFIABLE; Y comienza diciendo” Hermanos y hermanas”, haciendo referencia   aquellos que aceptan 

a JESÚS, como SEÑOR Y SALVADOR.  Eso significa que ustedes tienen primero que recibir a JESÚS, 

para hacer parte de su familia, porque habrá arrebatamiento de la iglesia y es exclusivo para la Iglesia de 

CRISTO. Lo que está diciendo que el arrebatamiento no es para los hindúes, no para ateísta, los 

musulmanes, no para los budistas, no para aquellos que adoran a satanás, ¡no! es únicamente para los 

cristianos que recibieron a CRISTO, como SEÑOR Y SALVADOR. ¡Aleluya! 

Ese es el primer mensaje cuando habla acerca la entrada de la Iglesia al Reino de DIOS. y es exclusiva 

para los cristianos. Así que tome la Salvación cristiana más seria ahora. 

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR)  13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual 

os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida 

del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 

17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con 

ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, 

alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ ¡WoW! EL está diciendo aquí que para nosotros los cristianos, cuando nacemos de nuevo, 

tenemos a JESÚS, Y ahora tenemos esperanza en la sepultura. Usted sabe que cuando muere 

que, es lo que pasa.  

➢ Usted sabe, lo que la muerte ha destruido en esta tierra. Si usted va a un funeral, hay lamento, 

lloro, dolor, angustia, significando que hay mucha tristeza, mucho dolor, con mucha ansiedad, 

angustia, usted se siente abandonado y rechazado, sólo.  La muerte es cruel.   
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➢ Pero dice que cuando usted nace de nuevo, entonces la muerte se convierte en esperanza. Al   

nacer de nuevo, tenemos que vivir diferente en este mundo, porque para nosotros hay esperanza 

en esas tumbas. Porque para nosotros JESÚS mató LA MUERTE.  EL le arrebató el poder a la 

muerte.  Entonces nosotros, no le tememos a la muerte. No estamos esperando por la muerte, no 

estamos esperando por satanás.  Nosotros estamos esperando por EL REINO DE DIOS. ¡Aleluya! 

Nosotros somos totalmente diferentes al mundo. Y la razón por la cual tenemos esperanza en la muerte, 

es porque nosotros vivimos diferentes y es la razón de los que han nacido de nuevo en Cabo Frio, es por 

el versículo 14; Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los 

que durmieron en Él., aleluya! 

Él dice que nuestro poder está en la MUERTE Y LA RESURRECCION DE JESÚS. Nuestra esperanza 

está en la MUERTE y RESURRECCIÓN de JESÚS. Que cuando JESÚS MURIÓ Y RESUCITÓ, ABRIÓ 

UN CAMINO SEGURO, para que pases de la muerte directamente al Reino de DIOS. ¡Aleluya! Un 

camino seguro y puro. Para nosotros los cristianos la muerte y la resurrección de JESÚS es todo acerca 

de la fe.  ¡Aleluya! 

La Resurrección de JESÚS ES EL FUNDAMENTO DE NUESTRA FE. LA RESURRECCIÓN DE 

JESÚS, NOS DICE QUE, AUNQUE CAMINEMOS POR CALLADOS OSCUROS Y DE MUERTE, NO 

TEMEREMOS MAL ALGUNO. La muerte no tiene poder para tocarnos ni destruirnos. EL SEÑOR, nos 

liberó y tenemos poder para pasar por medio de la muerte. Cuando llega la hora de la entrada y del 

arrebatamiento de la Iglesia, ahora EL SEÑOR habla acerca del poder y la victoria de la Cruz ¡Aleluya! 

Entonces ahora cuando les hablo bendecido pueblo, de estos dos versículos EL SEÑOR, está diciendo: 

Que cualquiera que esté sentado aquí hoy, cualquiera que esté enfrente de ti al lado tuyo ahora, es un 

ser humano que va a existir eternamente. CUANDO JESUS DERROTO LA MUERTE: 

1. Número uno:  ORDENÓ QUE TODO SER HUMANO TIENE QUE SER RESUCITADO.  

2. Número dos: ordenó que todo cristiano con vida SANTA, CON UNA VIDA FIEL cuando resuciten 

tendrá recompensas, regalos, bendiciones por EL SEÑOR DE VIDA ETERNA CON JESÚS.  

Pero aquellos que no son fieles, cuando él los resucite, irán para el eterno lago de fuego.  MIENTRAS 

QUE LOS FIELES IRAN AL REINO ETERNO   Y aquí está hablando de los santos que murieron y ÉL los 

llama porque están dormidos. EL no los llama muertos, sino los que duermen. Cuando las personas 

duermen, deben despertarse. Cuando JESÚS les dijo Lázaro no está muerto, JESÚS, les dijo no, él está 

durmiendo, el propio JESÚS dijo, no, Lázaro duerme. Entonces ÉL está diciendo que de acuerdo a la 

muerte y la Resurrección de JESÚS. La muerte es considerada que está durmiendo, y cuando ellos 

despierten de acuerdo a hebreos 9:27. 

Hebreos 9:27 (RVR) Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y 

después de esto el juicio. 

➢ Ustedes a lo mejor tienen una cita con el odontólogo, o con el doctor, pero de la misma manera 

todos tienen una cita con la muerte. ¡Ay!  

Y entonces ÉL está diciendo que después de la muerte que tienes que encontrarte con tu creador.  Y 

enfrentar el juicio. En otras palabras, está diciendo que después de la muerte tienes que dar cuentas.  

Que después de la muerte que la muerte no es el fin, y por lo tanto en estos primeros versículos del 

Rapto.  EL SEÑOR advirtiendo que tengas cuidado como vives tu vida en Cabo Frío.  
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Porque después de esta vida, vas a entrar a la eternidad, y dependiendo como has vivido aquí y ahora 

puedes tener eternidad en el cielo o en el infierno. En otras palabras, EL SEÑOR te está diciendo que 

nuestra vida aquí en la tierra es muy corta. necesitamos usar esta vida para prepararnos para la eternidad 

con DIOS. Necesitamos esta vida para prepararnos para El Reino de DIOS. Cuando EL SEÑOR dice que 

todos tienen que morir está diciendo que este mundo no es nuestro hogar permanente. No, no ÉL está 

diciendo que el tiempo aquí es muy, muy corto. Necesitamos enfocarnos en El Reino de DIOS que viene. 

He venido aquí, he venido a Cabo Frío para decirle al pueblo de Cabo Frío, que el tiempo de preparación 

es ahora. EL SEÑOR está diciendo que somos peregrinos extranjeros, estamos en exilio, tenemos 

que prepararnos para regresar a casa.  

Por eso es que yo he venido, yo he visto AL REY venir,  para llevarte a casa a la eternidad con JESÚS. 

Donde no hay más enfermedad, no hay más bandido, no hay más muerte, no hay más pecado, no hay 

más necesidad, y no hay más miedo, ni temor. ¡Aleluya! No hay más divorcio. Ni cáncer, ni hipertensión. 

No hay diabetes, artritis. Nada de este mundo.  

He venido a anunciarles que un reino está viniendo para llevarte para la casa, esta no es tu casa. Que 

este mundo sucio con homosexualidad no es tu casa. Este mundo que tiene cáncer, diabetes, 

hipertensión no es tu casa.   ¡Ay! Este mundo que está lleno de drogadicción no es nuestra casa. Nuestra 

casa es El Reino de DIOS Glorioso, nuestra casa es El Reino de DIOS, cuando nos vestimos con su 

cuerpo glorioso y eterno. Un cuerpo que no va a pasar por el envejecimiento. Mucha gente ahora cuando 

tienen 40 años, ellos empiezas a ver dónde está sus tumbas. Los doctores empiezan a decirles que dejen 

de comer carne. Los doctores empiezas a reducirles el queso en sus dietas. Entre tanto ellos quieren 

comer queso y los doctores te dicen dejan de tomar Coca-Cola, y cuando toman esa Coca-Cola la 

disfrutas al máximo. Yo amo mucho la Coca-Cola fría.  Hay cosas en la Coca-Cola.  Que cuando yo me 

la tomo, yo me siento como fuerte.  Pero cuando llega a los 40 años el doctor dice quita la Coca-Cola. 

Cuando llega a los cuarenta y cinco, cuando sube las escaleras lo sientes en las rodillas.  Cuando llega 

a los cuarenta y seis te dices que tienen cáncer en la próstata. Empiezas a sentir que estás lleno de esa 

sepultura. Pero EL SEÑOR está diciendo que nosotros los cristianos. Que cuando estamos envejeciendo, 

estamos ya declinando. EL SEÑOR dice un momento por favor, porque estás preocupados.  Vida eterna 

está llegando, el cuerpo eterno está llegando.  

Un cuerpo eterno nunca termina. Que no va a tener dolor. En la visión que el SEÑOR me mostró dice:  

ve y dile a este pueblo “que cuando el Rapto ocurra, ellos tendrán cuerpos gloriosos como el mío”. 

¿Usted ya se ha preguntado qué tipo de cuerpo glorioso vamos a tener?! Te has preguntado ¿qué 

edad vamos a tener? ¿Cuán gordo o delgado  será ese cuerpo glorioso? ¿qué tal la edad? 

Yo creo va a ser la edad como JESÚS que fue raptado a los 33 años, esa es la edad máxima.  A veces 

pienso que va a ser 33 años, porque tendremos cuerpos como de CRISTO.  Y en esa noche cuando EL 

SEÑOR puso su mano izquierda en la pared así. Cuando yo miré donde la mano había estado colocada, 

yo no vi una mancha de sangre. Sin embargo, cuando yo miré la mano en esa visión yo vi esa herida 

fresca, el glorioso cuerpo no va a tener una circulación de la sangre. Es un cuerpo que puede sentarse y 

comer pescado asado al lado del mar de Galilea, puede disfrutar de la cocina. Podemos disfrutar de la 

comida de LAS BODAS DEL CORDERO. Y no vamos a engordar, ni ser obesos. ¡Aleluya! EL REY 

VIENE.  
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Tenemos lo mejor de nuestra vida en frente de nosotros. A todos aquellos que no son nacidos de nuevo, 

creen que esto, es lo mejor aquí. Pero para ustedes que son nacidos de nuevo ustedes saben que lo 

mejor de su vida está por venir en la eternidad. 

Tenemos que vivir con gozo, porque JESÚS nos dio victoria, entonces está diciendo en Primera de 

Tesalonicenses recuerda que leímos hasta el versículo 14. Cuando vimos que la fundación de nuestra fe 

es la muerte y la Resurrección de JESÚS que esa es la Resurrección en la cual vamos a compartir.  

Yo quisiera que viniera mi asistente y les mostrara como es un cuerpo glorioso, para que ustedes supieran 

quién,  les está hablando . Este el que está hablando con ustedes también tiene un cuerpo glorioso esto 

es un momento serio en la Iglesia. Le puede mostrar el cuerpo glorioso en Kisumu. ¡Aleluya!   

Versículo quince la escritura que traen la instrucción del arrebatamiento el mensaje que he traído para 

ustedes, la carta que he traído a esta ciudad de parte de JEHOVÁ. El que está hablando con ustedes 

tiene un cuerpo glorioso también. Estas con cosas serias que estoy hablando aquí. 

Yo no soy un predicador de la prosperidad,  no vengo a entretenerlos, cuando yo termine aquí tengo siete 

ciudades en Venezuela esperándome. Después Lima Perú me está esperando. Después Rusia, Saint 

Petersburgo y Moscú, me están esperando los pastores principales y después de eso me voy para Taiwán 

está muy ocupados preparando todo y también Hong Kong, después de eso yo regreso a India, 

Ahmednagar India y después para Italia. Este es su momento, esta es la hora de ustedes. Graba esto 

para tu eternidad.  

1 Tesalonicenses 4:15-18 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, 

que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el 

Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y 

los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, 

seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 

siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ En otras palabras, EL SEÑOR mismo viene para recogerte ÉL no va a mandar a un ángel ni a otra 

persona el mismo, la salvación es muy importante para ÉL. 

 El diablo es un mentiroso su salvación no es para jugar en la tierra. No es para jugar con el pecado aquí 

en Cabo Frío. Tu salvación pertenece a JESÚS EL SEÑOR mismo vendrá a recogerte en ese día, ÉL 

mismo descenderá después de todo lo que has pasado en esta vida. EL SEÑOR mismo vendrá por ti 

y te dirá ven aquí hijo mío.  

EL SEÑOR mismo descenderá del cielo, con voz de mando, con voz de Arcángel. Y con trompeta de 

DIOS y los muertos en CRISTO resucitará primero. Y si miras en la escritura versículo 16, EL no viene 

otra vez a morir en el Calvario, ÉL no viene a morir otra vez. 

ÉL está diciendo que cuando miras a la iglesia en Cabo Frío, la condición del pecado sexual en la Iglesia. 

Se mira la desnudez de las mujeres en la Iglesia. Es como que le están diciendo a JESÚS, que el primer 

calvario no es suficiente para liberarlo totalmente. Es como le están gritando a JESÚS y le están diciendo: 

regresa SEÑOR al Calvario, porque el primer calvario no fue suficiente. No, nos ha liberado es como que 

le están diciendo que el primer Calvario le faltaba poder para liberarlos del pecado, para liberarlos 

totalmente del pecado. ¡Aleluya! 

 Y está diciendo aquí que cuando escuchas de la forma que ÉL regresa: 
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➢ ÉL viene con poder con Gloria y con su corona y su pompa, ÉL viene con su reino, mi SEÑOR. ÉL 

viene con su regalo, con su recompensa también. ÉL viene como Rey de Gloria, Rey de Victoria 

y Rey Triunfante.   

➢ ÉL viene como un REY VICTORIOSO. Asegúrate de nacer de nuevo con el primer calvario que 

es lo suficiente. ÉL viene con corona.  Yo he visto AL SEÑOR, ÉL tiene una corona.  

➢ ÉL no regresa para morir en el Calvario. ÉL no viene para argumentar con los fariseos y después 

para caminar hasta el Monte de los Olivos, con sus pies cansados. ¡Nooo! 

➢  EL viene con su corona.  ÉL tiene la Gloria, ahora ÉL ES EL REY, Nazcamos de nuevo 

correctamente, con el primer Calvario. Cuando tú escuchas las escrituras del Rapto entonces 

entiendes que EL MESÍAS está diciendo que ÉL no va a regresar para una segunda liberación, 

No va ver un segundo calvario.  

El diablo es un mentiroso, cuando ustedes en la Iglesia están caminando en pecado, ustedes ven mujeres 

desnudas en la Iglesia. Con una minifalda cruzando sus piernas. Esa es la mentira del diablo. 

➢ EL SEÑOR ES SANTO. Nuestra salvación es santa. El Reino de DIOS ES SANTO, CRISTO ES 

SANTO.  

➢ Cabo Frío necesita arrepentirse, tenemos que arrepentirnos. Que hemos tomado la 

salvación gloriosa de JESÚS nosotros hemos tomado la Sangre Preciosa, Gloriosa de 

JESÚS y la hemos lanzado a la basura. La hemos tirado a la basura. 

➢  Y EL SEÑOR está diciendo que tenemos que arrepentirnos los abortos tienen que salir de la 

iglesia, EL SEÑOR está diciendo que los embarazos sin matrimonio en la iglesia tienen que ser 

sacados de la Iglesia, el homosexualismo tiene que salir de la iglesia.  

➢ La iglesia de CRISTO, es la novia de Cabo Frio.  La novia de CRISTO no es musulmana, no es 

hindú, no es budista solamente la Iglesia Cristiana, por eso necesita tener una novia Santa para 

JESUCRISTO.   

➢ ÉL es digno, ÉL necesita una novia. ÉL murió por nosotros en la de la Cruz, el pago con su vida.  

Nosotros necesitamos honrar a JESÚS con nuestra vida. Viviendo una vida santa. Cuando 

ustedes ven como ÉL está llegando  

ÉL no viene a morirse en el Calvario una segunda vez. ÉL viene como un Rey victorioso. Con 

pompa y circunstancia. Con pompa y color. Con Gloria y Victoria. ÉL viene como un REY 

TRIUNFANTE.  ÉL no viene para argumentar con los fariseos.  No viene a predicar el evangelio en las 

calles de Cabo Frío. Nuestro REY VIENE, ÉL ES GRANDE, ÉL ES PODEROSO, PODEROSO, 

PODEROSO, SANTO. ¡Aleluya!  

  ÉL está diciendo en el versículo 17, ves   claramente entonces que en el versículo 16 muestra las dos 

visiones que yo les compartí la primera visión noviembre veinticinco del dos mil seis a las cinco de la 

mañana cuando ÉL me mostró a aquellos que murieron, pero el día del arrebatamiento resucitó y los 

glorificó. Y fueron llevados al Rey.  

Y la segunda visión aquí, ÉL habla de aquellos que están vivos. Esa es la visión de enero 15 del 2017 

cuando esos cristianos que están vivos y santos van a ser trasladados a la Gloria. Eso es serio.  
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En el versículo 17 es para ti, “Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre 

con el Señor.” 

¡Aleluya! una gran reunión con CRISTO, he venido a anunciar que muy pronto CRISTO VIENE.  Habrá 

una reunión aquí con poder y con Victoria, Maravilloso. ¡Aleluya! CRISTO VIENE, cuando 

verdaderamente los cristianos que tienen nombres y direcciones que tú conoces. Conoces sus rostros, 

ustedes conocen a donde viven ellos ahora. VIENE UN DÍA DE PODER VIENE UN DÍA DE MILAGRO 

MARAVILLOSO. Ellos van a salir físicamente del mundo. Hay un día que viene cuando verdaderamente 

los cristianos personas físicas, van a dejar sus vestimentas aquí, van a dejar sus lentes aquí, van a dejar 

sus zapatos aquí, van a dejar su reloj es aquí, van a dejar sus aretes y todo lo físico, y van a ser 

físicamente llevados, es un día que va a cambiar a la tierra para siempre. Y es un día que va a preparar 

la tierra para el Anticristo. ¡Aleluya! 

ÉL está diciendo prepárate porque hay un día que viene cuando verdad eran personas que tú conocías.  

Van a ser físicamente glorificados y llevadas arriba y ÉL está diciendo que vamos a encontrarnos con 

DIOS en el aire.  

Un día que te vas a encontrar con EL SEÑOPR cuando alguien te dice que mañana te vas a encontrar 

con tu jefe y te dice prepara tu reporte, y tú empiezas a entrar en pánico y a bañarte y a prepararte, pero 

aquí está diciendo que vas a presentar tu reporte en frente DEL REY DE REYES, AL SEÑOR DE 

SEÑORES y que está en tu reporte. ¿Qué es lo que tienes en tu reporte? ¿qué vas a presentar ese 

día?  recuerda que no puedes falsificar tu reporte porque ÉL lo sabe todo.  

Has estado saliendo en la mañana a llevar a la gente a CRISTO. Has estado saliendo al mercado al 

decirle a la gente hablarles sobre JESÚS que EL SEÑOR viene arrepiéntanse JESÚS VIENE este mundo 

viene a su fin.  Has estado sirviéndole al REY.  ¿Qué es lo que está en tu reporte? ¡Aleluya!  

Yo te digo y entonces ÉL dice y el continúa diciendo. Versículo 17 es muy maravilloso para ti.  Para 

encontrar al Señor en el aire y así estaremos con el Señor para siempre. ÉL ha prometido la eternidad 

con JESÚS. ÉL te está prometiendo la eternidad con EL SEÑOR no hay más separación de JESÚS que 

ahora estarás con EL SEÑOR para siempre y para siempre ya te está diciendo que siempre.  Que esta 

gente aquí les está diciendo que vas a pasar la eternidad con JESÚS. Alguien escúchame ahora déjame 

decirles sobre esa gente,  esas personas que van a pasar la eternidad con JESÚS en el día del 

arrebatamiento, están aquí en la tierra, ya están viviendo con JESÚS en su corazón eternamente. 

¡Aleluya! 

Ya están viviendo con JESÚS en sus corazones ahora eternamente. ¡Aleluya, aleluya! CRISTO VIENE, 

CRISTO VIENE, CRISTO VIENE. Ya está en la tierra han tomado a JESÚS en sus corazones. Y ya están 

viviendo con ÉL eternamente.  

Romanos 14:8 (RVR) Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así 

pues, sea que vivamos, o que muramos, del Señor somos. 

➢ Pertenecemos AL SEÑOR eternamente. ¡Aleluya! qué mensaje lindo, qué mensaje fuerte para 

purificar a la Iglesia, para limpiar el evangelio de la prosperidad.  Para restaurar el Evangelio de la 

Cruz y de la Sangre de JESÚS. ¡Aleluya! Quiénes son estas personas. Que JESÚS está 

prometiendo que van a pasar la eternidad con EL MESÍAS.,  
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Y entonces estaremos con EL SEÑOR para siempre. Esa es la única razón que necesitamos vivir una 

vida eterna, para vivir una vida santa, eterna. Esta es la razón por la que necesitamos vivir Santos.  porque 

en ese día estrictamente basado en la santidad; ÉL va a dividir el mundo en dos grupos ÉL va a dividir la 

madre de la hija, ÉL va a dividir el padre del hijo.  Él va a dividir un esposo de la esposa.  ÉL va a dividir 

los templos de la comunidad en dos ÉL va a dividir a la iglesia en dos.   

Basado en que se tuviste una vida santa o no, el diablo es un mentiroso. Le ha mentido a la iglesia en 

Cabo Frío. ÉL le ha dicho a la iglesia que vivir una vida cristiana santa es demasiado duro. Él le ha 

mentido él ha mentido a la iglesia en Cabo Frío.  Él les ha dicho a las mujeres que muestran sus pechos 

que muestre sus piernas, el diablo es un mentiroso. Vamos a escoger la santidad. El diablo es su 

mentiroso. Él le ha mentido a la Iglesia. ÉL ha dicho que el pecado no es serio, pero yo te quiero decir.  

QUE LA CONSECUENCIA DEL PECADO ES UNA VIDA ETERNA EN EL LAGO DE FUEGO.  YO TE 

QUIERO DECIR HOY, CADA PERSONA QUE ENTRA EN EL INFIERNO NO PUEDE SALIR DE ALLÍ. 

Entonces yo he venido a sacarlos ustedes antes de que se deslicen ahí. Que puedan entrar a otro destino, 

destino de paz de celebración, de adoración de la presencia de DIOS eternamente. ¡Aleluya! 

¡Vamos a cantar el himno de aleluya en El Reino de DIOS!  Cuando nos encontremos con EL SEÑOR.  

Entonces escuchen bendecido pueblo, que aquel pueblo que va a pasar la eternidad con ÉL eternamente 

no son personas que en el día del Rapto van a decir ahora yo quiero pasar la eternidad con JESÚS ¡No! 

Porque ellos ya ahora tienen a JESÚS en el corazón. Y están caminando con ÉL eternamente. Qué 

significa eso que en Cabo Frío esté persiguiendo a JESÚS ellos también van a ser perseguidos con 

JESÚS. Eso significa que cuando Cabo frío está rechazando la santidad de JESÚS.  También está siendo 

rechazados con JESÚS. Porque eso significa que cuando Cabo Frío, está trayendo el homosexualismo, 

o está reprendiendo cualquier persona, cuando cabo frío se separen del Evangelio de la prosperidad y 

cuando las mujeres se vistan santamente entonces ellos se burlan de ellas se ríen de ellas, entonces 

cuando ellos se están riéndose de JESÚS.  

Cuando el mundo rechaza a JESÚS también están siendo rechazados con JESÚS. Y algunos de ellos 

cuando se visten santamente en sus lugares de trabajo no quieren participar en la corrupción, ellos son 

echados de sus trabajos. Y les advierte que si no cambian van a ser expulsado entonces dice mi JESÚS 

es amargo está en mi corazón eternamente.  Yo nunca puedo rechazarlo, es mejor que me eches del 

trabajo, pero yo nunca voy a rechazar a JESÚS. Esto es muy serio, muy serio. ya estaban viviendo con 

JESÚS eternamente. Yo tengo que terminar esto ahora y dice lo siguiente.  

En Primera de Tesalonicenses capítulo 4, la carta que con la cual JESÚS me ha enviado a ustedes, que 

yo se las traiga a ustedes, una carta muy bonita, ¡Aleluya! 

Es serio y dice aquí en el versículo 18. Para encontrarse con EL SEÑOR en el cielo vamos a estar con 

ÉL para siempre, por lo tanto, aliéntense los unos con los otros con estas palabras. ÉL está diciendo que 

el mensaje del Rapto, EL MENSAJE de la entrada de la iglesia a la eternidad, el mensaje es para 

alentarlos a ustedes a los cristianos, para que ustedes sepan que no importando lo que tenga que pasar 

en esta tierra.  Un día JESÚS vendrá y se los llevará a la Gloria.  

Yo he visto la visión de Daniel cuando la roca aplastó la estatua las desmenuzó y se convirtió en una gran 

montaña para siempre. Entonces el mensaje del Rapto. Tiene el propósito de animar al pueblo de Cabo 

Frío. Para que sepan que finalmente JESÚS va a tomar la victoria.  
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Que finalmente El Reino de DIOS ganará sobre Satanás. Que finalmente la santidad vence contra el 

pecado. Y por lo tanto tenemos que escoger la santidad ahora. Y tenemos que estar allí de pie 

eternamente.  

Porque finalmente la santidad tiene que ganar. Porque finalmente aquellos que se pararon fielmente con 

JESÚS van a ganar también. Ellos también tomarán la victoria aquí. Entonces nosotros hemos recibido 

la noticia de la última hora antes de que ocurra.  

Nosotros sabemos cómo va a terminar esta batalla entre Satanás y JESÚS nosotros sabemos que JESÚS 

tiene que ganar. Por eso escogemos a JESÚS ahora. Para mejor o peor. Nos paramos con JESÚS.  

Porque al final vamos a tomar la victoria con JESÚS. ¡Aleluya!  

El mensaje del rapto tiene el propósito de animar al pueblo de Cabo Frío porque este mensaje del Rapto 

dice en un instante en un abrir y cerrar de ojos todos seremos transformados gloriosos y JESÚS ha 

derrotado la muerte.  Incluso nosotros ahora también vencemos la muerte.  

En aquel día habrá glorificación en el día del Rapto es el día cuando vencemos el pecado y la muerte. Y 

ÉL dice lo siguiente y quiero terminar con una cosa, porque es que yo voy a través de toda la tierra 

profetizando el coronavirus, profetizando el Sica virus en Brasil, antes de que ocurra profetizando el 

terremoto de Haití y Chile, porque estoy golpeando los países con el juicio de DIOS. Porque estoy 

pegando a las naciones con el juicio de DIOS, que EL SEÑOR está diciendo. Que hay un tiempo que 

viene.  Hay un tiempo que viene cuando este mundo entrará a la tribulación y será insoportable.  

En Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré 

de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la 

tierra. 

➢ Esos habitantes de la tierra que no son ustedes, en el libro de Apocalipsis aquellos moradores a 

aquellos que se han acomodado en la tierra. Han aceptado a la tierra con su naturaleza 

pecaminosa.  No tienen otro destino este es su destino y su hogar eterno la tierra. Son rebeldes 

AL SEÑOR.  Entonces no son ustedes.  

Entonces cuando yo vengo a ustedes y les digo que yo he visto AL SEÑOR llevarse la Iglesia en el Rapto.  

En otras palabras, yo les estoy diciendo que yo he visto AL SEÑOR venir a rescatar a la iglesia a 

evacuarla.  Prepárense para la evacuación hay una tormenta que viene.   

Yo quiero terminar con una cosa yo quiero terminar con la garantía, ustedes recuerdan que yo dije que 

íbamos a resucitar el versículo 15. Todas estas bellas cosas que he dicho la entrada a la Gloria y cuerpos 

gloriosos con JESÚS, pero ¿cuál es la garantía que todo esto ocurrirá? En el versículo 15 dice:  

1 Tesalonicenses 4:15 (RVR) Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que 

vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 

De acuerdo a lo que dice EL SEÑOR está palabra, de acuerdo a lo que dice ÉL. ÉL está diciendo que la 

Palabra de DIOS la conocemos nosotros sabemos sobre la autoridad de la Palabra de DIOS.  

Cuando EL SEÑOR habla en Génesis 3:15 que EL MESÍAS va a venir, iba a morir en la Cruz. Y esa 

palabra es cierta, porque EL MESÍAS llegó y esa palabra DEL SEÑOR fue cumplida. Cuando EL SEÑOR 

habló en Isaías 9:17 que un niño nacerá, vimos que un niño fue nacido, en Lucas 1:32.  Entonces 

nosotros conocemos muy bien la palabra de autoridad de DIOS.  
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Conocemos lo confiable que es la Palabra de DIOS, porque la palabra de DIOS cuando no había cielo ni 

había tierra, la palabra de DIOS dijo que haya cielo, que haya tierra y estamos aquí en la tierra. Entonces 

cuando dice del Rapto que es por la Palabra de DIOS va a ser cumplida.  

Cuando EL SEÑOR le dijo Abraham que sacrificara a su hijo Isaac, fue anunciada en la Palabra de DIOS 

y dice que EL MESÍAS VENDRÍA y moriría una muerte sustituta por nosotros y así fue. EL MESÍAS se 

apareció y murió por nosotros, una muerte sustituta.  

Entonces esta palabra que yo he hablado hoy aquí, yo he cruzado montañas, yo he cruzado naciones, 

yo he cruzado continentes, yo he cruzado los océanos con los grandes peces, he cruzado valles y ríos 

para venir a Cabo Frío y darte la Palabra de DIOS que EL MESÍAS VIENE.  Y esa palabra se cumplirá.  

Y ÉL dice que vendrá como un ladrón. El día DEL SEÑOR.  La venida del Hijo del Hombre, JESÙS mismo 

habló tanto de LA VENIDA DEL MESÍAS.  

De acuerdo a la Palabra de DIOS mismo. El Rapto es una garantía, que si te preparas ahora entrarás 

al reino de DIOS. Yo no vengo para jugar contigo con el pecado. Yo te traigo la verdadera Palabra 

de DIOS. El evangelio verdadero que EL MESÍAS VIENE. Y que si santidad nadie entrará al cielo.  

 Sabemos muy bien que JESÚS mismo habló tanto de cómo prepararse para ese día.  ÉL dice que viene 

como un ladrón, que palabra más linda. Qué palabra más bonita. La venida del MESÍAS. JESÚS mismo 

preparó la Iglesia tanto en la Biblia para ese día. ÉL dice que es como un mundo que construye su casa 

en la arena. ÉL llega como ladrón, cuando nadie lo espera. De acuerdo a la misma palabra del SEÑOR 

el Rapto se va a cumplir.  

Pónganse de pie yo quisiera tener más tiempo, porque yo los amo demasiado. Yo te amo Tanto, tanto. 

Mañana va a ser muy poderoso aquí. Están cantando aleluya, las mujeres primero, luego hombres, luego 

todos juntos.  

 

Levantemos las manos muy en alto vamos a agradecerle que ÉL murió en la colina, ÉL quería que todos 

vieran que ÉL murió por todos. 

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS yo me arrepiento JESÚS, y yo te recibo JESÚS, dentro de mi corazón.  

Como mi SEÑOR, y mi Salvador. PODEROSO SEÑOR JESÚS.  Establece la santidad en mi vida y en 

mi corazón. Y prepárame para El Reino de DIOS. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, yo soy 

nacido de nuevo.  

Déjeme orar por ustedes: 

PADRE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS yo te pido que prepares a este pueblo para la eternidad 

ellos se han sentado aquí pacientemente y han escuchado tu mensaje. No escucharon un mensaje de 

prosperidad, ellos no escucharon de los cheques en el correo, pero me escucharon el mensaje del Reino 

Venidero de DIOS ellos han escuchado el mensaje de la santidad. Tú me has mostrado como sus 

corazones anhelan la santidad. SEÑOR bendícelos con la santidad y sepáralos totalmente del pecado y 

bendice la Ciudad de Cabo Frío que esta santidad haya avivamiento empiece ahora en la Ciudad de Cabo 

Frío.  Empezando con los líderes hasta el más humilde y trae avivamiento aquí bendice a las familias, 
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saca el crimen de aquí y remueve el pecado de aquí en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS yo los he 

bendecido. Amén. 

Gracias JESÚS los ama, EL MESÍAS VIENE. Siempre vivan sus vidas como que ÉL puede llegar ahora, 

ahora, su venida es inminente, siempre estén preparados para que EL SEÑOR se los lleve. EL SEÑOR 

los bendiga, EL SEÑOR los ama y yo también con el amor de JESÚS. Yo solamente soy esclavo de 

DIOS. Gracias. 
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